



## Rosario Piedra compareció en la Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Ayer la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, aseguró que a partir de que ella encabeza este organismo, ya no existe como tal en México, el México negro en el que se violaban hace décadas los derechos humanos de manera sistemática, gracias a que se llevan a cabo acciones verdaderas en defensa del pueblo mexicano, esto lo afirmó al rendir su informe de labores 2024 ante el Pleno de la Comisión Permanente del **Congreso de la Unión** en San Lázaro.

[https://drive.google.com/file/d/1gMkLeQGISIFCyCJ7sf\\_GCw8mEtO8C-lz/view](https://drive.google.com/file/d/1gMkLeQGISIFCyCJ7sf_GCw8mEtO8C-lz/view)